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Ngeri! Corona
 'Tularkan' Stagflasi

Wabah	Corona	berbuntut	panjang.	Tak	hanya	
mengancam	kesehatan,	tapi	juga	perekonomian.	
Lebih	buruk	dari	krisis	global	2008,	virus	COVID	
19	diprediksi	bakal	menciptakan	stagflasi	di	
dunia.	Periode	ketika	inflasi	dan	konstraksi--
penurunan	pertumbuhan	ekonomi	dan	
meningkatnya	pengangguran--terjadi	secara	
bersamaan.	Apakah	Indonesia	siap?

(Baca,	Hal	11)

Bestari

 Bill Gates, Pendiri Microsoft

Sukses adalah guru yang 
buruk. Dia menggoda orang 
cerdas untuk berpikir bahwa 

mereka tidak bisa gagal.

1.	 Rencana	pemberian	kelonggaran	izin	bagi	transaksi	
ekspor.

	 Kemudahan	surat	keterangan	asal,	health	sertificate	dan	
yang	lain	untuk	setiap	port	of	export	itu	tersedia,	jadi	tidak	
perlu	paper	wasting	dari	satu	daerah	ke	daerah	lain.

2.	 Pemerintah	mempermudah	pengajuan	impor.
	 Pemerintah	akan	menghapus	aturan	pembatasan	atau	

larangan	impor	bahan	baku.	Selain	itu,	pemerintah	
menyatakan	juga	siap	memberi	pengurangan	tarif	impor.	
Terbatas	pada	500	importir	saja	yang	memiliki	reputasi	
tinggi.

3.		 Menerapkan	kebijakan	efisiensi	proses	logistik	sehingga	
distribusi	bahan	pokok	dapat	ditekan	biayanya.	

4.		 Kelonggaran	rasio	kredit	macet	(nonperforming	
loan/NPL)	bagi	perbankan	
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KHOFIFAH INGIN 'KAWINKAN' OLAHRAGA & WISATA
dinikmati	di	mana	saja,"	terang	Kho�ifah	
Indar 	 Parawansa	 saat 	 menerima	
Anugerah 	 O l ahraga 	 2020 	 Seks i	
Wartawan	 Olahraga	 (SIWO)	 Persatuan	
Wartawan	 Indonesia	 Jawa	 Timur	 (PWI	
Jatim)	 di	 Aula	 Gedung	 SKK	 Migas	 dan	
Pertamina	 EP	 ASSET	 IV	 Jalan	 Veteran	
Surabaya,	Selasa	(3/3)	malam.

Apalagi , 	 ditambah	 perempuan	
kelahiran	 Surabaya	 itu,	 banyak	 negara	
yang	 saat	 ini	 giat	 mengkolaborasikan	
sektor	 tersebut.	 Dicontohkan,	 saat	 ini	
sudah	banyak	kalangan	biker	yang	aktif	
melakukan	 aktivitas	 di	 tempat-tempat	
wisata,	 atau	 melakukan	 tour	 melewati	
tempat-tempat	wisata	tertentu.	

Begitu	 juga	 banyak	 lari	 marathon	
yang	sengaja	mengambil	 rute	melewati	
destinasi	unggulan	di	satu	daerah."Saya	
pernah	 ketemu	 mereka	 di	 Ijen,	 dan	
makin	 lama	 yang	 ikut	 makin	 banyak	
negara.	 Apakah	 dari	 sisi	 olahraganya	
atau	 sisi	 pengenalan	 medan	 wisata	
tertentu.	 Ini	 akan	 menjadi	 penguatan	
dari	olahraga	dan	wisata,"	tegasnya.	

SURABAYA	 –	 Potensi	 Jawa	 Timur	
( Jat im) 	 terus 	 d ikembangkan	
dengan	 mendongkrak	 sektor-
s e k t o r 	 p o t e n s i a l . 	 I d e 	 b a r u	

dikemukakan	Gubernur	 Jatim,	Kho�ifah	
Indar	 Parawansa	 yang	 berharap	 bisa	
lebih	 banyak	 mengkolaborasikan	
olahraga	dan	periwisata.

"Jika	 olahraga	 bisa	 bersanding	
dengan	 sektor	 periwisata,	 akan	 ada	
s emanga t 	 b a ru , 	 ka rena 	 banyak	
keindahan	 banyak	 cabor	 yang	 bisa	

Dalam	 kolaborasi	 ini	 nantinya,	
Kho�ifah	 Indar	 Parawansa	 berharap	
akan	 lebih	 banyak	 cabor	 tertentu,	
terutama	 peminat	 skala	 internasional	
bisa	menggandeng	tempat	wisata."Kami	
berharap	titik-titik	yang	sudah	dijadikan	
destinasi	wisata,	mereka	bisa	bersinergi	
dengan	 cabor-cabor	 tertentu,	 atau	
mereka	 yang	 sudah	 punya	 lisensi	
internasional,"	 ucap	 Kho�ifah	 Indar	
Parawansa.

Apalagi	 saat	 ini,	 kata	Kho�ifah	 Indar	
Parawansa,	justru	olahraga	di	luar	atlet	
n o n p r o f e s i o n a l 	 y a n g 	 b a n y a k	
peminatnya,	 dengan	 tujuan	 menikmati	
keindahan	alam.

Seperti	 lari	 marathon	 atau	 biker	
dengan	 rute	melewati	 destinasi	 wisata	
diikuti	ribuan	peserta	nonatlet,	yang	tak	
jarang	menjadikan	event	berjalan	penuh	
kehebohan."Hebohnya	itu	menurut	saya	
menjadi	 penting	 untuk	 bisa	 melihat	
bagaimana	 Indonesia, 	 Jatim, 	 dan	
bagaimana	 titik-titik	 tertentu	 bisa	
dinikmati	sambil	berolahraga,"	pungkas	
mantan	Menteri	Sosial	itu.(ins)

Koordinasi 	 ini 	 dilakukan	 sebagai	
langkah	antisipasi	dan	pencegahan	virus	
corona	 yang	 barangkali	 dibawa	 oleh	
penumpang	kapal	pesiar	ini.

Risma	memastikan	sudah	menyiapkan	
peralatan-peralatan	 beserta	 Satgas	
Kesehatan	 yang	 bertugas	 memeriksa	
seluruh	 penumpang	 kapal	 pesiar	 yang	
turun	 di	 Pelabuhan	 Tanjung	 Perak	
Surabaya.“Kita	 juga	 siapkan	 peralatan-
peralatan	di	pelabuhan.	Kalau	misalkan	
ada	 indikasi,	maka	 langsung	 tidak	 bisa	
turun.	Tapi	kalau	 tidak	ada	apa-apa,	ya	
tidak	apa-apa,”	terangnya.

Menurutnya,	 Satgas	 Kesehatan	 ini	
telah	 lama	 terbentuk	 saat	 ia	 membuat	
surat	edaran	ke	warga	beberapa	waktu	
lalu.	“Kita	sudah	bentuk	Satgas	saat	saya	
buat	edaran	ke	warga.	 Jadi	 tidak	hanya	
RS	 milik	 pemerintah,	 tapi	 seluruh	 RS	
yang	 ada	di	 Surabaya	 siap	menangani,”	
tegasnya.

Ia 	 juga 	 menje laskan 	 sebe lum	
bersandar	di	Pelabuhan	Tanjung	Perak,	
kapal	pesiar	itu	akan	bersandar	dulu	di	
Pulau	Karang	Jamuang,	Gresik.	Di	pulau	
itu,	 akan	 ada	 pemeriksaan	 terlebih	
dahulu.	 “Begitu	 ada	 panas	 dan	 gejala	
(virus	 corona),	 maka	 kapal	 tidak	 jadi	
mendarat.	Ada	tim	di	sana	dan	itu	bukan	
dari	kami,	tapi	kami	terus	konsultasikan	
dengan	Kemenkes	dan	Dinas	Kesehatan	
Provinsi.	 Kita	 tidak	boleh	menolak	 jika	
tidak	ada	gejala,”	tegasnya.

Surabaya-Di	tengah	memanasnya	isu	
corona	 di	 tanah	 air,	 Jumat	 (6/3)	
kapal	 pesiar	 Viking	 Sun	 Norwegia	
yang	baru	melakukan	kunjungan	di	

Australia	 akan	 bersandar	 di	 Pelabuhan	
Tanjung	 Perak,	 Surabaya.	 Wali	 Kota	
Surabaya,	 Tri	 Rismaharini	menegaskan	
t idak 	 punya 	 kewenangan 	 untuk	
menolak.	 Pihaknya	 memastikan	 akan	
melakukan	 antisipasi	 sebaik	 mungkin,	
termasuk	 menyaipakan	 alat	 thermal	
scanner	 untuk	 mengecek	 mengangkut	
1.300	penumpang	dan	Anak	Buah	Kapal	
(ABK).

“Jadi	 sebelum	 mereka	 (penumpang	
kapal	 pesiar)	 mendarat,	 akan	 ada	
p eme r i k s a an 	 s emuanya 	 s e c a ra	
menyeluruh,”	 katanya.	 Untuk	 diketahui	
penumpang	 mayoritas	 berkebangsaan	
Australia	dan	Eropa.

Risma	mengaku	intens	berkomunikasi	
dengan 	 Kementer ian 	 Kesehatan	
(Kemenkes) , 	 Kedubes 	 dan	 Dinas	
Kesehatan	(Dinkes)	Provinsi	Jawa	Timur.	

S emen ta ra 	 i t u , 	 Kepa l a 	 D inas	
Kebudayaan	dan	Pariwisata	(Disbudpar)	
Kota 	 Surabaya , 	 Ant iek 	 Sugihart i	
menyampaikan,	selama	waktu	sandar	di	
Kota	 Surabaya,	 para	 penumpang	 kapal	
akan	 melakukan	 aktivitas	 wisata	 yang	
terbagi	sesuai	dengan	paket	yang	dijual	
oleh	 tour	 operator	 (Destination	 Asia	
Indonesia).

“Selain	melakukan	 tour	di	Surabaya,	
penumpang	 kapal 	 juga	 ada	 yang	
melakukan	 kunjungan	 di	 luar	 Kota	
Surabaya	 dengan	 estimasi	 peserta	
sejumlah	75	orang,”	kata	Antiek.

Kepala	Kantor	Kesehatan	Pelabuhan	
(KKP)	 Kelas	 1	 Surabaya,	 Muhammad	
Budi	 Hidayat	 mengatakan	 thermal	
scenner	 tersebut	 kondisinya	 baik	 dan	
siap	 digunakan.	 Ia	 memastikan	 setiap	
penumpang	dan	awak	kapal	yang	turun	
akan	 terdeteksi	 suhunya	menggunakan	
alat	tersebut.

Selain	 thermal	 scanner,	 pihaknya	
akan	memasang	 Thermal	 Gun	 di	 kapal	
pesiar	 yang	 saat	 ini	 tengah	 perjalanan	
dari 	 Pulau	 Komodo	 ke	 Semarang	
tersebut."Kita	 cek	 dua	 kali,	 sebelum	
pakai	thermal	scanner,	akan	ada	petugas	
y a n g 	 m e l a k u k a n 	 p e n g e c e k a n	
penumpang	 dan	 ABK	 dengan	 Thermal	
Gun	 sesaat	 sebelum	 kapal	 sandar.	
Setelah	 semua	 baik-baik	 saja,	 kapal	
diperbolehkan	 sandar,"	 terangnya.	
(ard,ins)

MESKI WASPADA CORONA, KAPAL PESIAR DARI AUSSIE
DIIZINKAN BERSANDAR DI SURABAYA 

POTENSI JAWA TIMUR

Tri	Rismaharini
Wali	Kota	Surabaya
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urabaya – Duka mendalam me-Snyapa ribuan pedagang Pasar Baru 
di jalan Gajah Mada Tuban karena 

kios-kiosnya ludes terbakar. Si jago 
merah mengamuk mulai Selasa (3/3) se-
kitar pukul 20.30 WIB dan baru bisa di-
padamkan pada Rabu (4/3) pagi.

Menurut catatan Dinas Kooperasi 
Perindustrian dan Perdagangan Kabupaten 
Tuban, dari dua ribu bangunan kios dan 
los, sekitar 1.456 bangunan terdampak 
yang terdiri dari 463 kios dan 993 los.

Melihat besarnya dampak yang di-
rasakan masyarakat, terutama pedagang 
DPRD Provinsi Jatim meminta agar 
segera dilakukan pembangunan kembali. 
Apalagi, sebentar lagi memasuki bulan 
Ramadan saat kebutuhan sehari-hari warga 
mengalami peningkatan.

Anggota Fraksi PDI Perjungan DPRD 
Jatim Go Tjong Ping mengungkapkan lang- 
kah pertama yang perlu segera dilakukan 
adalah bersihkan lokasi bekas kebakaran. 
Setelah itu dilakukan pembangunan lagi. 
“Segera dibangun dengan memakai kon-
truksi baja , semua bisa terselesaikan dengan 
cepat mengingat sebentar lagi sudah 
puasa,” katanya

Dia berharap, dengan pembangunan 

yang cepat selesai maka para pedagang 
bisa meraih rejeki dengan berdagangan 
lagi. “Untuk mempercepat proses pem-
bangunannya, kami minta Pemprov Jatim 
untuk membantu dana, bekerja sama 
dengan Pemkab Tuban, juga hal kredit 
bank dipermudah. Bagi yang punya kre-
dit bisa diperlunak pembayarannya,” kata- 
nya.

Sementara itu, Bupati Tuban, Fathul 
Huda saat meninjau lokasi kebakaran me- 
ngatakan langkah pertama adalah mem-
bersihkan lokasi bekas kebakaran. Ke-
mudian dilakukan pembangunan kios 
darurat untuk menampung para pe-
dagang. Rencananya kios darurat akan 
dibangun di bekas kebakaran tersebut.

Disinggung relokasi pedagang ke 
tempat lain, Bupati mengaku masih belum 
memilikirkan hal itu, sebab belum tentu 
pada pedagang juga mau dipindahkan. 
“Nanti kita biacarakan dan kita usahakan 
semua pedagang bisa berjualan lagi, se-
mentara akan dibersihkan dulu dan akan 
didirikan kios darurat disini, dan belum 
ada alternatif dipindah kemana, akan kita 
musyawarahkan bersama,” tandasnya.

Kebakaran yang juga merembet sampai 
area wisata Gua Akbar ini diduga akibat 

konsleting listrik di salah satu kios pa-
kaian yang ada di tengah pasar. 

Berdasar data BPBD Kabupaten Tuban, 
setidaknya terdapat 27 mobil pemadam 
yang dikerahkan untuk memadamkan 
api."Rinciannya 11 mobil Damkar, 16 
mobil tangki suplai air," tambah Kepala 
BPBD Kabupaten Tuban, Yudi Irwanto.

Dari pantauan pedagang nekat meng-
gelar dagangan di trotoar Jl. Gajah Mada. 
Bahkan beberapa harga mengalami ke-
naikan karena stoknya terbatas. Misal, 
cabai hijau Rp 18 ribu per kilogram, se-
belumnya Rp 16 ribu, cabai rawit Rp 25 
ribu per kilogram sebelumnya Rp 22 ribu, 
cabai keriting Rp 30 ribu per kilogram 
sebelumnya Rp 28 ribu.(u�i,ist)

urabaya-Krisis kepemimpinan di SPerusahaan Daerah Pasar Surya 
(PDPS) kembali disoroti para wakil 

rakyat. Posisi Direktur Utamanya (Dirut) 
kosong sejak 2017, padahal instansi ini 
memiliki tugas mengelola pasar-pasar 
tradisional di Kota Pahlawan.

Anggota Komisi B DPRD Surabaya, John 
Thamrun menilai seharusnya pemkot se-
gera merekrut Badan Pengawas (Bawas). 
Pasca itu dilakukan, maka managemen baru 
bisa bekerja dan memecahkan berbagai 
masalah pasar tradisional yang ada. “Per-
lu segera rekrument posisi Bawas.  Sebab 
PD Pasar Surya masih menunggak pajak 
selama 20 tahun serta adanya hutang men- 
capai Rp 20 miliar,” tuturnya dikutip, 
Rabu (4/2). 

Untuk diketahui, saat ini PDPS hanya 
memiliki satu orang Bawas, dari total tiga 
orang yang seharusnya ada. Ia menutur-
kan jika pada posisis Bawas tidak segera 
di isi nantinya akan menghambat proses 
pelantikan direktur utama yang baru. Se-
hingga nantinya dapat melunasi hutang 
yang lama tersebut. “Harus segera dise-

lesaikan, sebab jika terus begini, maka 
tidak akan ada perubahan yang signi�ikan,” 
tegasnya. 

Jhon juga menagih janji kepada Pem-
kot Surabaya yang telah menjanjikan ada- 
nya revitalisasi pasar dengan mengundang 
para investor untuk bekerja sama.“Ya mohon 
untuk segera direspon dari Pemkot Sura-
baya,” katanya. 

DPRD Surabaya geram. Sebab, dampak- 
nya tak hanya pada kinerja PD Pasar Surya. 
Tapi juga pedagang -pedagang kecil yang 
menempati 67 pasar. Jumlah pasar ini 
pun menyusut dari sebelumnya 87 pasar. 
Badan Pengawas PD Pasar Surya tampak- 
nya sudah putus asa. Apalagi, Bawas tinggal 
satu orang, yakni Bambang Supriadi. Itu 
pun masa jabatan bakal berakhir April 
2020 mendatang.

Sementara itu, Kepala Bagian Per-
ekonomian Surabaya, Hebi Juniantoro me- 
ngatakan jika Bawas akan berhenti masa 
kerjanya pada tanggal 3 April mendatang. 
Untuk saat ini sudah ada 48 orang yang 
mendaftar. “Untuk saat ini sudah ada 48 
orang yang mendaftar,”katanya.

Dia mengakui PD Pasar Surya memiliki 
masalah karena warisan masa lalu.“Ada 
yang kontrak 30 tahun yang mengikat PD 
Pasar Surya. Ini yang akan kita minimalisasi 
kesalahan-kesalahan dari PD Pasar Surya,”  
pungkasnya. (ard)

PASAR BARU TUBAN LUDES TERBAKAR
KEJAR RAMADAN, DPRD JATIM MINTA SEGERA DIBANGUN LAGI

PD PASAR MILIK UTANG RP 20 M, 
DPRD SURABAYA DESAK REKRUTMEN BAWAS

Anggota Komisi B DPRD Surabaya, John Thamrun

Puing-puing ribuan kios di Pasar Baru 
Tuban yang ludes terbakar
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umajang- Gunung Semeru di LLumajang menyemburkan awan 
panas dengan jarak luncur tiga kilo- 

meter dari puncak. Luncuran awan panas 
terlihat jelas dari wilayah kecamatan Pro- 
nojiwo dan Candipuro.

Awan panas tersebut mengarah ke wi-
layah besuk bang dan besuk kembar. Ber-
dasarkan rekomendasi Pusat Vulkanologi 
dan Mitigasi Bencana Geologi (PVMBG), 
Gunung Semeru dalam status waspada, 
sehingga semua kegiatan pendakian tidak 
diperbolehkan sampai ke puncak Semeru 
(Mahameru). 

“Guguran awan panas teramati dengan 
amplitudo maksimal 23 milimeter dengan 
lama gempa hingga 540 detik,” ujar Kepala 
Pusat Data Informasi dan Komunikasi Ke- 
bencanaan BNPB Agus Wibowo dalam 
siaran pers dikutip, Rabu (4/3).

Ditegaskan,  fenomena alam tersebut 
sudah sering terjadi dan kondisi saat ini 
masih aman dan terkendali. Kendati demi- 
kian, BPBD tetap mengimbau kepada masya- 
rakat agar tidak melakukan aktivitas 
pada radius satu kilometer dan wilayah 
sekitar empat kilometer di sektor lereng 
selatan-tenggara yang menjadi jalur 
luncuran awan panas dari kawah utama. 

Selain itu, masyarakat juga diharapkan 
agar selalu waspada terhadap potensi lun- 
curan awan panas di Kawah Janggring 
Saloko agar kemudian fenomena alam ter- 
sebut tidak menjadi bencana.

Dengan curah hujan yang tinggi, para 
penambang batu dan pasir di sekitar Se-
meru diimbau libur dulu. Imbauan itu di-
sampaikan Kabid Pencegahan, Kesiapsiagaan 
dan Logistik BPBD Lumajang, Wawan 
Hadi Siswoyo. Menurutnya, curah hujan 
yang tinggi berpotensi menyebabkan banjir 
lahar dari Semeru.

"Dengan cuaca ekstrem dengan hujan 
tinggi kami imbau terutama bagi penambang 
kalau hujan untuk menghentikan aktivitas 
tambang pasir dan batu karena berpotensi 
terjadi banjir lahar hujan," ujar Wawan.

Selain itu, BPBD juga menghimbau 
masyarakat untuk tetap tenang meski 
Semeru berpotensi meluncurkan lava 
pijar. Namun tetap waspada serta tidak 
melakukan aktivitas di radius satu 
kilometer.Namun di sektor lereng selatan- 
tenggara kawah aktif, warga diimbau 
tidak melakukan aktivitas hingga empat 
kilometer. Sebab, sektor tersebut meru-
pakan jalur meluncurnya awan panas.

"Kami menghimbau kepada masya-

rakat yang berada di ring 1-3 untuk tetap 
tenang dan waspada. Serta masyarakat 
tidak melakukan aktivitas di wilayah 
sejauh empat kilometer di sektor lereng 
selatan-tenggara," lanjut Wawan.

Dari data Pos Pengamatan Gunung Api 
(PGA) Semeru periode 02 Maret 2020 
pukul 00.00-24.00 Gunung Semeru meng- 
alami delapan belas kali letusan, satu kali 
guguran, lima kali hembusan dan se-
puluh kali tremor harmonik.

Beberapa gunuang berapi di Indonesia 
memang mengalami peningkatan akti-
vitas. Sebelumnya, berselang 19 hari se-
telah letusan 13 Februari 2020, Gunung 
Merapi kembali mengalami erupsi Selasa 
kemarin. Erupsi Merapi terjadi pada 
pukul 05.22 WIB tadi dengan tinggi 
kolom letusan 6 kilometer.(ist)

SEMBURKAN AWAN PANAS 3 KM, 
STATUS SEMERU WASPADA 

litar - Menindaklanjuti informasi Badanya aksi borong dan penimbunan 
masker, Polres Blitar langsung me-

lakukan sidak ke beberapa apotek, RSUD 
Ngudi Waluyo Wlingi dan pertokoan. Di-
pimpin langsung oleh Kapolres Blitar, AKBP 
Ahmad Fanani bersama Wakapolres 
Blitar, Kompol Arif Kristianto serta ja-
jaran Kasat Reskrim AKP Sodik Efendi, 
Kasat Lantas AKP Yoppy Anggi Krisna, 
Kasat Narkoba AKP Didik Suhardi dan 
Kasat Intel AKP Dodot Weko.

Blitar - Menindaklanjuti informasi 
adanya aksi borong dan penimbunan 
masker, Polres Blitar langsung melakukan 
sidak ke beberapa apotek, RSUD Ngudi 
Waluyo Wlingi dan pertokoan. Dipimpin 
langsung oleh Kapolres Blitar, AKBP Ahmad 
Fanani bersama Wakapolres Blitar, Kompol 
Arif Kristianto serta jajaran Kasat Reskrim 
AKP Sodik Efendi, Kasat Lantas AKP 
Yoppy Anggi Krisna, Kasat Narkoba AKP 
Didik Suhardi dan Kasat Intel AKP Dodot 
Weko.

Sasaran pertama Apotek PPNI di 
Wlingi, disampaikan oleh apoteker disana 
jika sudah hampir 2 bulan ini stok mas-
ker sudah kosong. "Dari distributor sudah 

kosong, infonya dari pabrik juga pasokan- 
nya berkurang," tutur Apoteker Apotek 
PPNI, Ari Kusumastuti.

Padahal diungkapkan Ari, hampir se-
tiap pasien yang dirawat di RSUD Ngudi 
Waluyo Wlingi selalu membeli masker. 
"Harganya juga naik biasanya sekitar Rp 
1.500 sekarang jadi Rp 2.500 sampai Rp 
3.000, itu pun barangnya sulit dan beli 
dari toko modern berjejaring," ungkap-
nya.

Selain masker, handsanitizer atau 
cairan antiseptik untuk tangan juga 
langka. Saat ini di apotek hanya tersisa 5 
botol, tidak dijual tapi untuk dipakai sen-
diri. "Sejak mulai marak Virus Corona, 
sudah sulit mendapat masker," beber Ari.

Selanjutnya sidak ke RSUD Ngudi Wa-
luyo Wlingi yang dekat dengan lokasi apotek, 
Kapolres Blitar AKBP Fanani melihat lang- 
sung kesiapan penanganana pasien suspect 
Virus Corona dan ruang isolasi.
Di	Madiun	Harga	Naik	10	Kali	Lipat

Kelangkaan masker juga mulai dira-
sakan di Kota Madiun, harga satuan masker 
yang semula Rp 500 menjadi Rp 5.000/ 
masker.

Pegawai apotek yang bekerja di salah 
satu apotik di Jalan Imam Bonjol, Kota 
Madiun mengaku jika pihaknya sekarang 
tak lagi menjual satu box masker, "sudah 
gak ada lagi (satu box) kita tinggal jual ini 
(masker) dulu kita jual 500 rupiah," ujar-
nya.

Sementara itu Kepala Bidang  Pence-
gahan dan Pengendalian Penyakit (P2P) 
Dinas Kesehatan dan Keluarga Berencana 
(Dinkes-KB) Kota Madiun, Edy Harmanto 
menjelaskan, pihaknya tidak dapat ber-
buat banyak atas kelangkaan masker ter-
sebut karena merupakan kewenangan distri- 
butor. Namun ia menghimbau warga agar 
tidak perlu panik dan membeli masker se- 
cara berlebihan. (Ais,sur) 

MASKER LANGKA, POLRES BLITAR 
SIDAK APOTEK 

Gunung Semeru Jawa Timur 
menyeburkan awan panas

Kapolres Blitar, AKBP Ahmad Fanani bersama
jajarannya melakukan sidak masker di beberapa apotek
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URABAYA - Sejumlah kader Gerakan SPemuda (GP) Ansor akan maju dalam 
Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 

Serentak 2020 di Jatim. Semua kader pun 
digerakkan untuk mendukung penuh kader 
yang mencalokan diri.

“Kalau ada kader Ansor yang maju dalam 
Pilkada Serentak 2020, kami akan dorong. 
Saya mewajibkan seluruh kader Ansor 
untuk memenangkan kader Ansor yang 
mencalonkan di Pilkada Serentak 2020. 
Soal hasil, itu belakangan,” tegas Ketua 
Umum PP GP Ansor, Yaqut Cholil Qoumas, 
dikutip, Rabu (4/3).

Untuk diketahui, ada dua kader Ansor 
yang berniat maju dalam Pemilihan Bupati 
atau Pilbup Jember 2020, yaitu Wakil Ke-
tua GP Ansor Cabang Kencong, Deni Pra-
setya, dan Ketua GP Ansor Cabang Jember, 
Ayub Junaidi.Ayub adalah Sekretaris DPC 
PKB Jember. Sedangkan Deni adalah Anggota 
Fraksi NasDem DPRD Jatim.

Sanusi yang menjabat sebagai anggota 
Dewan Penasihat di PW GP Ansor Jatim 
juga akan maju dalam Pilbup Malang 
2020.Bahkan kandidat petahana ini sudah 
mendapat rekomendasi dari PDI Per- 
juangan (PDIP).

Juga ada dua kader Ansor yang akan 
maju di Pilbup Gresik 2020, yaitu Ketua 
Ansor Gresik, Junaidi, dan Bendahara PW  
GP Ansor Jatim, Fandi Ahmad Yani.

Petahana Bupati Trenggalek, M Nur 
Ari�in yang menjabat sebagai Wakabid PW 
GP Ansor Jatim juga akan maju kembali 
dalam Pilbup Trenggalek 2020.Anggota 
Dewan Penasihat PW GP Ansor Jatim, 
Sugiri Sancoko juga berniat maju dalam 
Pilbup Ponorogo 2020.

Pria yang akrab disapa Gus Yaqut ini 
mengatakan Ansor mempunyai misi 
distribusi kader, termasuk distribusi kader 
politik. “Bagi Ansor, politik tidak boleh 
ditinggalkan. Sebab, politik adalah pang-
gung penting yang harus juga direbut,” 
ucapnya. 

Jika kader Ansor tidak mau masuk ke 
politik, dikhawatirkan panggung politik 
akan dikuasai orang yang tidak memiliki 
manfaat untuk Nahdlatul Ulama (NU). (ist)

gawi- Dukungan partai politik N(parpol) pada Pilkada Ngawi 2020 
mulai mengerucut kepada pasangan 

Ony Anwar Harsono dan Dwi Riyanto Jat-
miko (Ony-Antok).Dewan Pengurus Daerah 
(DPD) PAN Ngawi mengambil langkah politik 
secara maraton terkait arah dukungan-
nya di Pilkada Ngawi 2020. Rabu (4/3) 
dukungan terhadap pasangan Ony 
Anwar-Dwi Rianto Jatmiko (OK) akan di-
bawa ke Dewan Pengurus Pusat (DPP) PAN.

“Surat keputusan mengusung pasangan 
OK sudah kita sampaikan ke DPW dan 
Rabu, 4 Maret 2020 selesai dikaji langsung 
dibawa ke DPP PAN,” terang Supeno Ketua 
Pemenangan DPD PAN Ngawi.

Kata Supeno yang juga Ketua Komisi II 
DPRD Ngawi menyebut, surat dari DPD 
sudah diterima oleh Masfuk Ketua DPW 
PAN Jatim di Jalan Darmokali Surabaya. 
Pada kesempatan itu hadir langsung pa-
sangan OK bersama Agus Wiyono Ketua 
DPD PAN Ngawi termasuk Supeno sendiri. 
Bahkan ia berani mengatakan, sikap PAN 
Ngawi sudah bulat mengusung pasangan 
OK melalui penjaringan tertutup.

“Kita sepakat mengusung OK dan itu 
sudah tidak bisa di otak atik lagi artinya 
keputusan bulat tidak lonjong,” ulasnya.

baik dan komunikasi yang terjalin sudah 
mengakar. Setelah rekomendasi keluar, 
lanjut dia, pihaknya memakai slogan 'OK' 
akan membangun soliditas melalui ra-
kercab yang nantinya akan digelar DPD 
Provinsi Jatim.

Data yang dihimpun, meski tanpa ber- 
koalisi sebenarnya  partai PDI-P mampu 
mengusung sendiri pasangannya di 
Pilkada 2020. Sebab saat ini memiliki 21 
kursi di DPRD. Namun seiring komu-
nikasi yang terjalin sangat baik sudah 
lama PDI-P tetap menggandeng partai lain. 
Sementara, PAN sendiri memiliki 4 kursi 
di DPRD Ngawi.(ist)

GERAK CEPAT, PAN NGAWI KAWAL REKOM ONY-ANTOK
PILBUP NGAWI 2020

GP ANSOR DUKUNG PENUH KADERNYA DI PILKADA 2020

Ketua Umum PP GP Ansor, Yaqut Cholil Qoumas

Pasangan Ony-Antok di kantor DPW PAN Jatim

Diakhir keteranganya, kehadiran pa-
sangan OK yang sudah mendapat reko-
mendasi dari PDIP akan mengular ke partai 
lain untuk mengeluarkan surat sakti. Jelas- 
nya, tidak ada �igur lain yang bisa mem-
pengaruhi rekomendasi dari DPP PAN nanti- 
nya. Sebab, sejak awal yang didorong PAN 
Ngawi tetap ke pasangan OK dengan per-
timbangan kuat dari sisi politisnya.

Pasangan ini sebelumnya sudah men-
dapat rekom dari DPP PDI Perjuangan. 
Keduanya optimis meraih kemenangan. 
Keoptimisan ini, kata Antok sapaan akrab 
Dwi Rianto Jatmiko, itu karena hubungan 
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HADAPI KANKER OVARIUM,

SHAHNAZ HAZ
SELALU BERPRASANGKA BAIK



karena	sudah	mengganggu	fungsi	organ	
tubuh	lainnya.

Dia	juga	harus	menjalani	kemoterapi,	
yang	 merupakan	 prosedur	 lanjutan	
setelah	bedah.	Efek	yang	dia	rasakan	usai	
kemo,	muntah.

"Kemo	 muntah.	 Enggak	 ada	 intake	
lagi.	 Makin	 lama	 makin	 kurus.	 Waktu	
saya	 sakit	 timbangan	 sempat	 47-48	
kilogram.	 Kalau	 sekarang	 65	 kilogram,	
disyukuri,"	tutur	Shahnaz.

Dia	 menyadari,	 sulit	 sekali	 untuk	
makan	saat	itu.	Selain	karena	tidak	ada	
nafsu	 terkadang	 mulut	 pasti	 penuh	
sariawan.

Padahal,	 asupan	 makanan	 bergizi	
seimbang	 menjadi	 satu	 penting	 untuk	
pasien	 kanker	 untuk	 membantunya	
beraktivitas,	meningkatkan	sistem	imun	
hingga	mengefekti�kan	kerja	obat.

"Daya	tahan	tubuh	harus	bagus.	Kalau	

nutrisi	 enggak	 bagus,	 enggak	 bisa	 ada	

2	tahun	silam,	selebritas	Shahnaz	2Haque	 terdiagnosis 	 kanker	
ovarium	 sebelah	 kanan.	 Saat	 itu,	

dia	 sempat	 mengalami	 stres	 hingga	
nafsu	makannya	perlahan	hilang.

Shahnaz	masih	ingat.	Saat	itu	dirinya	
memikirkan	 satu	 hal:	 risiko	 dijemput	
ajal	di	usia	26	tahun.	

"Kadang-kadang	 stres	 memikirkan	
(kanker)	itu,	nafsu	makan	hilang.	Seakan	
mati	sebelum	mati,	jadi	antisosial,"	kata	
dia	di	sela	talkshow	mengenai	kanker	di	
kawasan	Tangerang,	Banten,	Sabtu.

Tumor	ovarium	yang	ia	derita	padat	
dan	 ganas	 sehingga	 penanganannya	
harus	 melalui	 operasi.	 Seringkali	 dia	
mengalami	susah	buang	air	besar,	perut	
kembung	 hingga	 kesemutan	 di	 bagian	
khaki	kanan.

Setahun	 setelah	 diagnosis,	 istri	
musisi	 Gilang	 Ramadhan	 itu	 baru	
memberanikan	mengangkat	ovariumnya	

tindakan	selanjutnya,"	tutur	dia.
Kepada	 para	 pasien	 kanker	 di	

berbagai	 penjuru	 tanah	 air,	 Shahnaz	

menyarankan 	 untuk 	 t idak 	 takut	

melawan	penyakitnya	 itu.	Menurut	dia,	

ajal	menjemput	adalah	hal	pasti.	Tetapi	

yang	penting,	bagaimana	menutup	usia	

dengan	senyum	dan	berprasangka	baik.
"Hari	ini	saya	mengajak	para	pejuang	

kanker,	dapat	hidup	dengan	tenang	dan	

bebas	dari	 tekanan	batin.	Pemicu	salah	

satunya	 adalah	 hormon	 yang	 tak	

seimbang,	 yang	 dihasilkan	 dari	 pikiran	

tidak	 tenang,"	 katanya	 seperti	 dikutip	

Antara.
“Jadi	 lepaskan	 saja,	 permasalahan	

sepele	 yang	 terjadi	 di	 antara	 sesama.	

Pesan	untuk	para	care	giver,	dukung	para	

pejuang	 kanker	 berupa	 emosional,	

instrumental , 	 penghargaan	 serta	

informasi,"	sambung	Shahnaz.
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“permasalahan sepele 

yang terjadi di antara 

sesama. Pesan untuk 

para care giver, dukung 

para pejuang kanker 

berupa emosional, 

instrumental, 

penghargaan serta 

informasi,"

shahnaz haque
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ekanan darah tinggi atau hipertensi Tadalah kondisi krusial untuk men-
dapat perhatian. Hipertensi me-

nyebabkan kerusakan organ tubuh secara 
perlahan tapi pasti. 

Kondisi ini tak bisa disembuhkan, te-
tapi dapat dicegah dan agresivitasnya bisa 
diperlambat.

Tekanan darah merupakan kekuatan 
sirkulasi darah pada pembuluh darah. Kon- 
disinya dipengaruhi oleh resistensi pem-
buluh darah dan kerja jantung. 

Semakin banyak darah yang dipompa 
jantung dan semakin sempit pembuluh 
darah, maka tekanan darah akan semakin 
tinggi.

Tekanan darah tinggi berarti aliran 
darah memberikan tekanan yang lebih besar 
pada jantung dan dinding pembuluh darah. 

Tekanan tinggi ini lama-kelamaan dapat 
merusak seluruh pembuluh darah dan organ 
yang terhubung langsung dengan pem-
buluh darah.

"Dampaknya tidak akan terasa cepat, 
tapi pasti akan menimbulkan kerusakan 

bahkan hingga tahap terminal (parah) jika 
tidak ditangani," kata dokter spesialis 
saraf Amanda Tiksnadi, belum lama ini.

Di Indonesia, berdasarkan Riset Kesehatan 
Dasar penderita hipertensi meningkat men- 
jadi 34,1 persen dari 25,8 persen pada 
2013.

Hanya 10 persen hipertensi yang 
dipicu oleh penyakit lain. Sedangkan 90 
persen lainnya tidak teridenti�ikasi.

Kondisi hipertensi seringkali asimpto- 
matik atau tanpa gejala, karena bekerja 
secara perlahan. "Hipertensi muncul 
tanpa gejala seperti kebocoran sedikit 
demi sedikit dan tidak terasa. 

Saat kebocoran sudah besar barulah 
efeknya terasa dan biasanya sudah me-
nimbulkan kerusakan organ yang parah," 
lanjut Amanda lagi.

Organ yang umumnya mengalami ke-
rusakan parah adalah jantung, ginjal, mata, 
dan otak. Kerusakan pada organ tersebut 
dapat menyebabkan penyakit kronis.

Tekanan darah terbilang tinggi jika 
ada di atas 130/85 mmHg. Diagnosis 

hipertensi derajat 1 diberikan saat 
tekanan darah berada di atas 140/90 
mmHg. Diagnosis dilakukan saat te-
kanan darah bersifat menetap setelah 
tiga kali pemeriksaan.

Data menunjukkan, tekanan darah 
tinggi adalah penyebab kematian dan 
kesakitan utama dengan 9,4 juta ke-
matian per tahun di seluruh dunia. 

Beberapa faktor risiko menyebabkan 
seseorang lebih rentan terkena hipertensi 
yakni keturunan atau riwayat keluarga, 
pertambahan usia, diabetes, obesitas, 
merokok, minuman keras, asupan tinggi 
garam, dan stres.

Tekanan darah tinggi dapat dicegah 
dengan menerapkan pola hidup sehat 
yakni makanan yang seimbang dan ber-
nutrisi tinggi, olahraga teratur, tidak me-
rokok, tidak minum-minuman keras, dan 
mengelola stres. 

Setiap orang dianjurkan untuk rutin 
memeriksa tekanan darah sebagai 
bentuk deteksi ini dan tidak merusak 
organ (Ist).

TEKANAN 

DARAH 

TINGGI

SEBABKAN 

RUSAKNYA 

ORGAN 

TUBUH

Jantung

G
injal

Otak



Google menekankan perangkat ter-
baru dari Huawei tidak bisa mendapat-
kan layanan mereka karena larangan ter-
sebut.

"Karena pembatasan dari pemerintah, 
aplikasi dan layanan Google tidak tersedia 
untuk preload atau sideload di perangkat 
baru Huawei," kata Google.

Perangkat Huawei yang dirilis setelah 
16 Mei 2019 juga tidak bisa mendapat-
kan serti�ikasi keamanan Play Protect. 

Google secara ketat meninjau perang-
kat yang terserti�ikasi Play Protect untuk 
memastikan keamanan data pengguna dan 
informasi mengenai aplikasi.

Serti�ikasi Play Protect ini juga meng-
izinkan ponsel untuk dipasangi Play Store 
dan aplikasi utama dari Google seperti 
Gmail, YouTube, dan Maps (Ist).

di forum tersebut.
Pemerintah AS melarang Google be-

kerja sama dengan Huawei setelah me-
reka menaruh perusahaan asal China ter- 
sebut ke Entity List, daftar perusahaan 
yang diblokir, pada 16 Mei 2019. 

Setelah aturan tersebut, Google dilarang 
memberikan aplikasi seperti Maps, Gmail, 
YouTube, Play Store dan aplikasi pre-
load lainnya di perangkat baru Huawei.

Aturan ini hanya berlaku untuk pe-
rangkat baru, sementara perangkat lama 
Huawei sebelum 16 Mei 2019 tetap men-
dapatkan dukungan dari Google.

"Kami terus bekerja sama dengan Huawei, 
dengan tetap mematuhi aturan pemerintah, 
untuk memberikan pembaruan keamanan 
untuk aplikasi dan layanan Google di pe-
rangkat yang sudah ada. Kami akan tetap 
melakukannya selama diizinkan," kata 
Google.

oogle jelaskan mengapa produk Gmereka tak bisa dipakai di ponsel 
Huawei. Melalui laman bantuan atau 

support untuk komunitas Android men-
ceritakan apa yang terjadi dengan Huawei.

Sebagaimana diketahui. pemerintah 
Amerika Serikat melarang perusahaan di 
negara tersebut bekerja sama dengan 
perusahaan asal China.

"Fokus kami melindungi keamanan peng- 
guna Google di jutaan perangkat Huawei 
yang ada di seluruh dunia," tulis direktur 
bidang hukum untuk Android dan Play, 
Tristan Ostrowski, di laman support. 
google.com.

Perwakilan Google tersebut menulis 
utasan berjudul "Answering your 
questions on Huawei devices and Google 
services" di laman bantuan resmi Google. 
Utasan tersebut dikunci sehingga peng-
guna tidak bisa melakukan tanya-jawab 
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eberapa mungkin sering keliru Bmenganggap bedak padat hanya-
lah bedak tabur yang dipadatkan. 

Benarkah demikian? Meskipun sama-sama 
bedak, keduanya memiliki banyak per-
bedaan.Tidak cuma beda bentuknya, tapi 
juga beda fungsi terutama terkait dengan 
jenis kulit kalian. 

Bedak tabur bentuknya bubuk dan 
kurang travel-friendly, sedangkan bedak 
padat praktis untuk kamu bawa kemana-
mana

Bedak tabur memiliki konsistensi se-
perti bedak bayi, yaitu bubuk. Karena ben- 
tuknya yang bubuk, bedak tabur biasanya 
dikemas dalam wadah yang cukup besar 
sehingga mungkin kamu malas bawa ke-
mana-mana. Lagipula, bubuk tabur juga 
cukup ribet ketika dipakai karena kalau 
tidak hati-hati bisa tumpah kemana-mana, 
dan kalau sudah kena baju, duh malas ba-
nget membersihkannya! Oleh karena itu, 
beda tabur lebih baik dipakai di rumah 
saja ketika mau keluar.

Beda dengan bedak tabur, bedak padat 
pastinya jauh lebih praktis dimana-mana 

karena bentuknya yang biasanya kecil 
dan, well, padat. Bedak padat biasanya di- 
kemas beserta kaca dan sponge kecil yang 
memang disertakan agar dandan menjadi 
lebih mudah ketika on the go.

Bedak tabur lebih cocok untuk yang 
kulitnya berminyak, sedangkan bedak padat 
untuk yang kulitnya kering

Keuntungan yang bisa kamu dapat dari 
memakai bedak tabur adalah kemampuan 
bedak tabur untuk menyerap minyak pada 
wajah. Oleh karena itu bedak tabur cocok 
untuk kamu yang punya wajah berminyak. 
Memang sih, banyak juga bedak padat 
yang sudah diberi teknologi anti berminyak. 
Tapi, pada umumnya bedak padat ber-
campur dengan minyak alami pada wajah 
agar bisa ngeblend. Makanya bedak padat 
akan lebih cocok dipakai untuk mereka 
yang berkulit normal dan kering.

Bedak tabur memberi coverage yang 
minim tapi bisa di tumpuk, sedangkan bedak 
padat itu nggak ada faedahnya untuk di 
tumpuk-tumpuk

Bedak tabur bisa digunakan setelah 
foundie agar makeup tahan lama, sedang- 

kan bedak padat biasanya sudah merang- 
kap foundie

Bedak tabur terkadang juga dikenal se- 
bagai transluscent powder, setting powder, 
atau �inishing powder. Bedak-bedak ini 
biasanya digunakan pada langkah make-
up terakhir agar makeup tahan lama dan 
tidak mbleber. Bisa juga sih digunakan pada 
wajah telanjang, tapi pada umumnya hal 
tersebut ditujukan untuk menghilangkan 
minyak.

Di sisi lain, bedak padat kadang dikenal 
juga sebagai two-way cake, press powder, 
atau compact foundation. Hal tersebut di- 
karenakan bedak padat biasanya sudah 
jadi satu dengan foundie. Bahkan seka-
rang ada juga yang sudah dicampur 
dengan bb atau cc cream. Oleh karena itu 
bedak padat nggak boleh asal ditumpuk.

Seringnya bedak tabur memiliki hasil 
yang lebih natural, sedangkan bedak padat 
pas untuk acara-acara dimana kamu perlu 
tampil spesial. Karena sekarang kamu 
sudah tahu apa pro dan kontranya bedak 
tabur dan bedak padat, tinggal disesuai-
kan saja dengan kebutuh.(ins,ist)

Bedak Tabur

Bedak Padat

VS

BEDAK PADAT ATAU BEDAK TABUR? 
KETAHUI PLUS MINUSNYA 

Bagi kamu yang baru belajar dandan atau tak pernah bermakeup, tapi pengen mencoba seringkali bertanya-tanya 
tentang jenis makeup dasar bedak.  Pilih bedak tabur apa bedak padat? Berikut ulasannya.



SAMBUNGAN

www.lenteratoday.com

diselesaikan	 sekarang	 muncul	 virus	
corona	 COVID-19,	 yang	 itu	 menambah	
sulitnya	ekonomi	dunia,	sulitnya	politik	
global	yang	menjadikan	tidak	menentu,"	
kata	Presiden	 Jokowi	 saat	memberikan	
sambutan	 dalam	 Pembukaan	 Rapat	
Kerja	 Kementerian	 Perdagangan	 di	
Istana	Negara,	Jakarta,	Rabu	(4/3).

Ia	 ingin	 Kementerian	 Perdagangan	
bisa	 merelaksasi , 	 melonggarkan,	
mempercepat	 prosedur	 yang	 berbelit-
belit	karena	 situasi	dunia	 tidak	normal	
akibat	 corona.	 "Tadi	 saya	 ingatkan	
karena	corona	ini,	demand	rusak,	suplai	
rusak , 	 produks i 	 rusak . 	 Demand	
termasuk	 di	 dalamnya	 tentu	 saja	
konsumsi	 dan	 investasi.	 Investasi	 mau	
masuk	karena	ada	corona	ngerem.	Hati-
hat i ," 	 tegas 	 Jokowi . 	 Jokowi 	 juga	
mengingatkan	 suplai	 barang	 untuk	
konsumsi	harus	dihitung	karena	"sudah	
dekat	 dengan	 puasa	 sehingga	 suplai	
barang	harus	 cukup."	 "Hati-hati,	 tolong	
dihitung.	Urusan	bawang	putih,	daging,	
g u l a 	 j a n g a n 	 s amp a i 	 m emb u a t	
masyarakat	 khawatir.	 Sudah	 khawatir	
karena	 corona,	 khawatir	 lagi	 karena	
suplai	 barang	 enggak	 ada.	 Berbahaya.	
Tolong	 feeling,	 rasa	 ini,	 respons	 ini.	
Sekali	lagi	jangan	rutinitas,"	kata	Jokowi.

Apalagi,	 sejumlah	 investor	 juga	
m e n g u r u n g k a n 	 n i a t n y a 	 u n t u k	
m e m a r k i r k a n 	 d a n a 	 d i	
Indonesia."Investasi	 yang	 mau	 masuk,	
sudah	 mau	 masuk,	 karena	 ada	 virus	
corona	jadi	nge-rem,"	ujarnya.

Paket	Ekonomi	Jilid	II

Pemerintah	 kembali	 mengeluarkan	
pake t 	 keb i j akan 	 s ebaga i 	 un tuk	
menangkal	 dampak	 corona	 terhadap	
ekonomi	 Indonesia.	Paket	kebijakan	 ini	
disusun	 menyusul	 dua	 orang	 warga	
negara	 Indonesia	 (WNI)	 dinyatakan	
positif	 terpapar	 corona	 (covid-19).	
Sebelumnya,	 pemerintah	 juga	 telah	
menyiapkan	 paket	 kebijakan	 terkait	
peningkatan	 pariwisata,	 sayangnya	 hal	
tersebut	 belum	 dilakukan	 karena	
Indonesia	 akhirnya	 positif	 terjangkit	
Corona.

Paket	 kebijakan	 ekonomi	 yang	
dirancang	 kali	 ini	 diberi	 nama	 second	
s t imu l u s . 	 A d a p u n 	 t u j u a n 	 d a r i	
d ike luarkannya 	 paket 	 kebi jakan	
tersebut	 ialah	 untuk	 mendorong	
kelancaran	 arus	 impor	 dan	 ekspor	
domestik.	Hal	itu	mengingat	belakangan	
perekonomian	 domestik	 mulai	 terasa	
melesu 	 terutama	 sesaat 	 sete lah	
pengumuman	tersebut	disebarkan.

"Second	 stimulus	 yang	 disampaikan	
Bapak	 Presiden	 (Joko	 Widodo)	 dalam	
raker	(rapat	kerja)	perdagangan	bahwa	
streamlining	 untuk	 impor	 dan	 ekspor,"	

Ekonomi	 China	 sangat	 berpengaruh	
terhadap	 dunia.	 Sampai-sampai,	 saat	
China	 terserang	 penyakit	 Corona	 alias	
( Cov id -19 ) 	 yang 	 me lumpuhkan	
ekonomi,	 maka	 dunia	 pun	 menderita.	
Sebuah	 analisa	 menarik	 disampaikan	
Mantan	Menteri	Keuangan	Chatib	Basri.	
Dikutip	 dari	 laman	 Facebooknya,	 Rabu	
(4/3)	 Chatib	 yang	 kini	 merupakan	
Komisar i s 	 U tama 	 Bank 	 Mand i r i	
mengatakan	fenomena	Covid-19	adalah	
fenomena	supply	shock.

“	China	adalah	salah	satu	pusat	dari	
jaringan	 produksi 	 atau	 hub	 dari	
production	 net-work.	 Tak	 hanya	 itu,	
Ch ina 	 juga 	 memproduks i 	 bahan	
pembantu	 atau	 barang	 modal	 bagi	
banyak	 negara	 di	 dunia.	 Terganggunya	
perekonomian	 China	 akibat	 Covid-19	
akan	 membuat	 terganggunya	 rantai	
p roduks i 	 g l oba l 	 ( g loba l 	 supp ly	
chain),”tulisnya.

Dikatakannya,	 jika	 Covid-19	 ini	
mereda	dalam	waktu	pendek,	sekitar	3-4	
bulan,	 maka	 jumlah	 stock	 bahan	 baku,	
komponen	 mungkin	 masih	 cukup,	
sehingga	dampak	disrupsi	supply	belum	
akan	terjadi.	Namun	bila	ini	berlangsung	
dalam	 jangka	 waktu	 panjang,	 maka	
perusahaan	akan	kehabisan	bahan	baku,	
barang 	 modal , 	 komponen	 untuk	
produksi.Maka	 aka	 nada	 penurunan	
produksi	 akan	 mendorong	 terjadinya	
kenaikan	harga.

“Jika	 pemerintah	 atau	 Bank	 Sentral	
tidak	berbuat	apa-apa,	maka	stag�lation	
akan	terjadi.	 Jika	pemerintah	dan	Bank	
Sentral	 melakukan	 antisipasi	 dengan	
mendorong	 permintaan	 --melalui	
kebijakan	 counter	 cyclical	 atau	 kontra	
siklus	 --agar	 ekonomi	berjalan	 (seperti	
yang	 dilakukan	 pemerintah	 Indonesia	
dan	Bank	Indonesia	saat	ini),	maka	ada	
harapan	 permintaan	 akan	 naik	 dan	
p e r l a m b a t a n 	 e k o n o m i 	 d a p a t	
diatasi,”lanjutnya.

Terpisah , 	 menurut 	 Organisasi	
Kerjasama	Ekonomi	dan	Pembangunan	
(OECD),	 pertumbuhan	 ekonomi	 bisa	
turun	menjadi	yang	terburuk	sejak	2009.	
O E C D 	 m em p e r k i r a k a n 	 b a hw a	
pertumbuhan	 dunia	 di	 tahun	 2020	 ini	
akan	 berkisar	 pada	 angka	 2,4%,	 turun	
dari	angka	2,9%	pada	bulan	November.	
Namun	menurut	mereka,	apabila	wabah	
in i 	 men jad i 	 l eb ih 	 i n tens i f 	 l ag i ,	
pertumbuhan	 bisa	 hanya	 tinggal	 1,5%,	
hampir	separuh	dari	tahun	lalu.

Presiden	 Joko	 Widodo	 (Jokowi)	
sendiri	 mengakui	 menyebut	 tantangan	
perdagangan	 di	 dunia	 semakin	 berat..	
"Dulu	 kami	 pikir	 menyelesaikan	 satu	
saja	 sudah	 pusing	 [terkait]	 perang	
dagang.	 Perang	 dagang	 belum	 bisa	

ujar	 Menteri 	 Koordinator	 Bidang	
Perekonomian	 Airlangga	 Hartarto	
ditemui	 di	 Kempinski	 Grand	 Ballroom,	
Jakarta,	Rabu	(4/3).	

Secara	 lebih	rinci,	4	paket	kebijakan	
terkait	 prosedural	 dan	 4	 paket	 lainnya	
terkait	�iskal."Paket	ini	sudah	dilaporkan	
ke	 Presiden	 nanti	 di�inalisasi.	 Kami	
siapkan	 ada	 8	 paket	 kebijakan	 yang	
disiapkan,	4	terkait	prosedural,	4	terkait	
�iskal.	 Kami	 komunikasikan	 dengan	
Menteri	Keuangan,"	katanya.	

Airlangga	 belum	merinci	 apa	 saja	 8	
paket	 kebijakan	 tersebut.	 Yang	 jelas,	
paket	 kebijakan	 tersebut	 salah	 satunya	
untuk	 mendorong	 kelancaran	 ekspor	
impor.	 Untuk	 ekspor,	 pemerintah	 akan	
memberikan	 kelonggaran	 izin	 bagi	
transaksi	ekspor.

Paket	 kebijakan	 second	 stimulus	 ini	
terdiri	 dari	 empat	 aturan	 utama.	 Salah	
satunya	 ialah	 rencana	 pemberian	
ke longgaran 	 iz in 	 bag i 	 t ransaks i	
ekspor."Perizinan	 ekspor	 dipermudah	
jadi	untuk	surat	keterangan	asal,	health	
serti�icate	 dan	 yang	 lain	 untuk	 setiap	
port	 of	 export	 itu	 tersedia,	 jadi	 tidak	
perlu	paper	wasting	dari	satu	daerah	ke	
daerah	lain,"	sambungnya.

Selain	 ekspor,	 pemerintah	 juga	
memberi 	 perhatian	 lebih	 kepada	
transaksi	 impor.	 Pemerintah	 berniat	
mempermudah	pengajuan	impor.

Para	 importir	 bahan	 baku	 akan	
dipermudah	 dalam	 proses	 pengajuan	
impornya.	 Bahkan,	 pemerintah	 akan	
menghapus	 aturan	 pembatasan	 atau	
larangan	 impor	 bahan	 baku.	 Selain	 itu,	
pemerintah	 menyatakan	 juga	 siap	
memberi	pengurangan	tarif	impor.

Mesk i 	 demik ian , 	 kemudahan-
kemudahan	tersebut	diberikan	terbatas	
pada	 500	 importir	 saja	 itu	 pun	 hanya	
untuk	 mereka	 yang	 memiliki	 reputasi	
tinggi."Terkait	dengan	bea	masuk	impor	
kita	 sedang	 evaluasi	 dan	 terhadap	 500	
importir	 yang	 reputable	 itu	 akan	
diberikan	 fasilitas	 itu	 juga	 di	 dalam	
rumusan	 kebi jakan	 yang	 sedang	
disiapkan,"	katanya.

Soal	 asal	 negara	 importir	 yang	
mendapat	 persetujuan	 kemudahan	
impor	tersebut	serta	barang-barangnya	
apa	saja,	pemerintah	masih	enggan	buka	
suara ."Nant i 	 k i t a 	 sor t 	 l i s t 	 l ag i ,	
berdasarkan	industrinya,"	tambahnya.

Selain	ekspor	dan	impor,	pemerintah	
juga	akan	menerapkan	kebijakan	untuk	
e�isiensi	 proses	 logistik	 sehingga	
distribusi	 bahan	 pokok	 dapat	 ditekan	
biayanya.	 Namun	 demikian,	 bahasan	
terkait	e�isiensi	 logistik	 ini	masih	perlu	
dibahas	mendalam	melalui	rapat	tingkat	
menteri	selanjutnya.(ins,ist)

Ngeri!	Corona					(dari	hal	1)
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ada,"	 katanya	 di	 Hotel	 Sultan,	 Jakarta,	
kemarin	Selasa	(3/3).

Sementara	 itu,	 Wakil	 Ketua	 Komisi	
Pemberantasan	 Korupsi	 (KPK)	 Lili	
Pintauli	 Siregar	 memastikan	 proses	
hukum	 terhadap	 politikus	 PDIP	 Harun	
Masiku	(HAR)	tetap	berjalan,	meskipun	
lembaganya	sampai	saat	belum	berhasil	
menangkapnya.	

Dia	 mengklaim	 pihaknya	 telah	
menyisir	 seluruh	 lokasi	 yang	diberikan	
masyarakat	untuk	mencari	keberadaan.	
"(Kami	 mencari)	 Di	 semua	 titik	 yang	
disebutkan	 oleh	 masyarakat , 	 dan	
kemudian	 pencarian	 sendiri 	 oleh	
pimpinan	KPK	sendiri	dan	dengan	teman	
penyidikan	sudah	dilakukan,"	ujarnya.

	Kendati	demikian,	KPK	masih	belum	
berhasil	 menemukan	 tersangka	 kasus	
suap	 pergantian	 antar-waktu	 tersebut.	
"Saya	 juga	 tidak	 tahu	 persis	 berada	 di	
mana	 dianya.	 Tetapi,	 semua	 titik	 yang	
disebutkan	masyarakat	 telah	dilakukan	
pencarian	oleh	KPK,"	ujar	dia.	

L a g i 	 d an 	 l a g i , 	 i a 	 h anya 	 b i s a	
mengimbau	agar	Harun	dan	pihak-pihak	
yang	 diduga	 menyembunyikan	 Harun	
agar	menyerahkan	diri	ke	KPK.	"Jangan	
dikira	 dengan	 hilangnya	 dia	 tidak	
d iproses 	 secara 	 hukum, 	 p roses	
penyidikan	tetap	dilakukan,"	ujarnya.	

Harun	 diduga	 telah	 menyuap	 eks	

urabaya	 -	 Komisi	 Pemberantasan	SKorups i 	 (KPK) 	 mas ih 	 terus	
mengejar	 dua	 buronan,	 Harun	

Masiku	dan	Nurhadi.	Sayangnya,	hingga	
saat	ini	pengajaran	belum	berbuah	hasil.	
Keberadaan	 keduanya	 masih	 menjadi	
tanda	tanya.

Ketua	KPK	Firli	Bahuri	pun	tidak	mau	
banyak	menanggapi	perihal	penanganan	
kasus	kedua	buronan	ini.	Jenderal	polisi	
aktif	 ini	menegaskan,	 KPK	 hanya	 ingin	
bekerja	 saja	 dulu	 untuk	 menangkap	
keduanya.

"Seluruh	para	pelaku	tindak	korupsi	
kalau	 ada	 perkembangan	 lebih	 lanjut	
kami	 akan	 sampaikan	 dan	 kami	 akan	
b e r t e k a d 	 u n t u k 	 m e l a k u k a n	
penangkapan	 terhadap	 DPO-DPO,"	
tegasnya	 saat	 ditemui	 dalam	 acara	
Koord inas i 	 Tekn is 	 Perencanaan	
Pembangunan	 Regional	 I,	 di	 Hotel	
Shangri-La	Surabaya,	Rabu	(4/3).

Sebelumnya,	Firli	menuturkan	bahwa	
pihaknya	 telah	menelusuri	 jejak	Harun	
Masiku	dan	Nurhadi	ke	puluhan	 lokasi.	
N amun , 	 p e n e l u s u r a n 	 l emb a g a	
antirasuah	itu	belum	ada	hasilnya.	Jejak	
kedua	 buronan	 masih	 belum	 bisa	
dilacak.

"KPK	 sudah	 melakukan	 upaya	
pencarian	 di	 puluhan	 lokasi,	 tetapi	
keberadaan	 yang	 bersangkutan	 tidak	

Komisioner	 Komisi	 Pemilihan	 Umum	
(KPU)	Wahyu	Setiawan	untuk	menjabat	
sebaga i 	 anggota 	 leg is la tor. 	 KPK	
menduga,	 uang	 suap	 yang	 dijanjikan	
Harun	kepada	Wahyu	mencapai	Rp900	
juta.	Hanya	saja,	eks	kader	PDI-P	itu	baru	
merealisasikan	uang	sebesar	Rp600	juta.	
Belakangan,	KPK	telah	mengendus	salah	
satu	 sumber	aliran	uang	yang	diterima	
eks	Wahyu	dikirim	melalui	sebuah	bank	
di	Papua	Barat.	

Uang	 yang	 dikirim	 itu	 mencapai	
Rp600	 juta,	 dengan	 pecahan	 dolar	
Singapura.	 Uang	 tersebut,	 merupakan	
salah	satu	barang	bukti	yang	diamankan	
saat	 operasi	 senyap	 KPK	 berlangsung	
pada	Rabu	(8/1).	Namun	penyidik	masih	
mendalami	 asal-usul	 sumber	 uang	
tersebut.	Proses	penelusuran	dilakukan	
melalui	 pemeriksaan	 dua	 orang	 teller	
Bank	 Mandiri	 cabang	 Manokwari	 yang	
diperiksa	 pada	 Senin	 (2/3).	 Keduanya	
bernama	Patrisius	Hitong	dan	Irmawaty.	
Wahyu	disangkakan	melanggar	Pasal	12	
ayat	 (1)	 huruf	 a	 atau	 b	 atau	 Pasal	 11	
Undang	Undang	Nomor	31	Tahun	1999	
tentang	 Pemberantasan	 Tindak	 Pidana	
Korupsi	 (UU	 Tipikor)	 juncto	 Pasal	 55	
ayat	 (1)	 ke-1	 KUHP.	 Sedangkan	 Harun	
selaku	pemberi,	disangkakan	melanggar	
Pasal	5	ayat	(1)	huruf	a	atau	b	atau	Pasal	
13	UU	Tipikor	juncto	Pasal	55	ayat	(1)	ke-
1	KUHP.(u�i,ist)

SOAL MASIKU
DAN NURHADI,
KETUA KPK:
AKAN KAMI
TANGKAP!
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